

La Fiscalía atribuye el colapso de la línea 12 del metro de Ciudad de México a errores de construcción

Por: ActualidadRT. 15/10/2021

La Fiscalía General de Justicia de Ciudad de México dio a conocer los resultados de la investigación del colapso de la línea 12 del Metro. Las causas del accidente, que dejó un saldo de 26 muertos y 98 heridos, fueron errores en la construcción y el diseño, que generaron grietas en la estructura. La fiscal general anunció que se presentarán en las próximas horas las primeras denuncias por delitos de homicidio, lesiones y daños a la propiedad, en contra de los responsables.

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Actualidad RT

Fecha de creación

2021/10/15